



ひまわりノ畠

教育目標 思索・和敬・剛健
R7学校スローガン 笑顔とあいさつそしてありがとう



<http://www.kyose.ed.jp/kyoseidejotyujakou/index.htm>

IT's Your Vibe ~あなたらしさ~ MILANO CORTINA 2026 Olympic Winter Games

日本時間2/7(土)の早朝にミラノ・コルティナ2026冬季オリンピック大会の開会式がありました。一月後開幕するパラリンピックとの共通モットーは、「IT's Your Vibe」、日本語に訳すと「あなたらしさ」や「あなたの思いのまま」という言葉になるそうです。

最初のITが大文字なのは、イタリアの略称ITの意味を加えているからだそうです。「二つの大会の開催に向け、情熱を注ぐ、すべての人を主人公として、その人らしさや、独自性を尊重する」という意味が込められているそうです。そしてTEAM JAPANのスローガンは「ともに、一步踏み出す勇気を。」です。



IT's Your Vibeの言葉からは、「個性の尊重」「多様性の価値」「異文化への理解」「多文化の共生」「違いの寛容」など、持続可能な社会SDGsに繋がる思いをイメージします。世界中から、言葉も文化も価値観も異なる人々が集まる祭典の標語として、素敵ですね。流行りそうな言葉だと思います。

一部競技は日程の都合ではすでに始まっていますが、日本時間の深夜から早朝にかけて実施される競技も多く、寝不足にならないように気を付けねばと思います。現代はネット配信などのオンデマンドで、自分の予定に合わせて映像を見ることが出来ますが、やはりライブで見るドキドキ感は、結果を知ってから見る映像の何倍も、応援に力が入ります。日本選手への応援はもちろんですが、海外の一流選手のすごい演技や試技を見るのも楽しみです。8競技116種目あり、日頃あまり見ないスポーツを観戦できるのも、オリンピックならではです。日本からは121名の選手が参加し、2/10(火)現在のメダル獲得は、金2銀2銅3です。がんばれ！~~~~~

3学期 2学年体験学習 第4弾 “福祉体験” 2/6(金)

車いすバスケット、認知症サポート、国際理解学習に続く、2年生3学期体験学習の第4弾福祉体験を実施しました。今回は、清瀬市社会福祉協議会のご協力を得て、市内にお住まいでの聴覚障害と視覚障害当事者の2名の方に来校して頂き、交流体験を通して、当事者の方々の現状を知り、理解を深め、共に支え合い生きていくことの大切さを学ぶ機会となりました。

2/6(金)の午後の時間に、ボランティアの方々も含め17名の地域の方々の協力により、①白杖体験、②ユニバーサルデザイン体験、③手話体験の3つの体験学習を行いました。



白杖体験では、予め歩くコースを見ていたので、何があるかは分かっていたのですが、距離感や方向感がなく、ガイドの方がいないと歩けませんでした。ユニバーサル体験では、実際にデザインされた絵本やゲーム玩具に触れ、障害の有無に関係なく、共に楽しめる物であることを実感しました。手話体験では、聴覚障害当事者の方と、手話を使って会話する大変さとともに、会話をできる喜びを感じることができました。ありがとうございました。



※学習の様子動画を限定公開中です。公開期間～2/28(土)

右のQR・URLよりご覧ください。https://youtu.be/UAKv_DQyWU



年20260206 R7福祉体験

R7福祉体2学年20260206

“遊び心”の大切さ 《ダンス発表会》

2月7日の土曜公開授業で、体育授業で取り組んでいる「創作ダンス」の発表会を開催しました。今年は全校での発表会形式にして、「見てもらい・見せてもらい」学年を超えての学び合いを試みました。

思考・判断・表現力には、言語によるものや、作品の制作によるもの、そして歌や演奏によるものがありますが、今回は身体での表現でした。講師として、舞台などでご活躍され、学校での指導や地域活動に取り組まれている笠井晴子氏をお招きし、審査や講評、そして模範演技でご指導下さいました。講師の先生からは、「1年生は、学んだダンスの成果が出ていた1年生らしい演技、2年生はその基礎の上に、新たに学んだことや、自分たちの創造の部分が築かれ、3年生は、さらに“遊び心”が加わっていた」との講評を頂きました。何事も、続けたり、楽しく事を成すには、確かに「遊び心」はポイントです。他学年の生徒にも披露するので、生徒の皆さんには、いつもよりも緊張をしたようです。全部で36チームが出場し、3時間半にわたる発表会でしたが、あっという間で、生徒たちは、楽しい時間を過ごしてくれたようです。雪が舞う中、のべ250名ほどの保護者や地域の方々に参観頂き、ありがとうございました。また、感染予防のマスク着用や換気にご協力を頂き、感謝申し上げます。

※発表会の動画を限定公開中です。公開期間～2/28(土)、上記のQR・URLよりご覧ください。

動画に登場するチームは楽曲等の都合により、1年生の部のみになりますのでご了承ください。



R7ダンス発表会1年生の部



会員登録20260207 R7ダンス発表会1年生の部

<https://youtu.be/lIRWZP93ANo>

■本年度ラストの「漢字検定」に挑戦！ 2/6(金)

2/6(金)の放課後、本年度最後の漢字検定を実施しました。今の時期は入試シーズンですが、近年の高校入試や専門学校・大学入試は、志望者が「今まで何を学び、どんな実績を持ち、これから何を学びたいのか」ということを視点に置く推薦や総合型選抜入試が多くなっています。漢検や英検などは学びへの意欲や実績を示す一つとなり、取得すれば有効期限もなく、能力を示す資格扱いでもあり、アピールポイントになるものです。今回は入試前であり、1・2年生が中心でしたが、24名の生徒が、4級～2級に挑戦しました。チャレンジする五中生です。



■清瀬五中生・教職員の活躍のご紹介 おめでとうございます！

【令和7年度 清瀬市教育委員会表彰】

●3年生：水泳競技

【第49回関東中学校水泳競技大会 等】



●2年生：陸上競技

【第78回東京都中学校支部対抗陸上競技選手権大会 等】



●教職員：アルティメット競技

【2025アジア・オセニアアルティメット選手権大会 等】

●教職員：アルティメット競技

【2025世界U24アルティメット選手権大会 等】



●教職員：合唱団

【第80回東京都合唱コンクール 等】

本年度の清瀬市教育委員会表彰の授与式が、2/3(火)に、清瀬市役所がありました。この表彰は、清瀬に在住在勤する方で、清瀬市の教育やスポーツ、文化振興の発展、市民生活の向上等に貢献して、その功績が顕著な方や模範となる成績、社会貢献をおさめた方を表彰するものです。今年、本校からは、2名の生徒と、3名の教員が賞を頂きました。スポーツに打ち込む姿で、模範となった生徒の皆さん、学校外でもチャレンジしている姿を見せてくれた教職員の皆さんありがとうございます。そして、おめでとうございます。

五中は、チャレンジすることを大切にする学校です。

※家庭配布版では、氏名をご紹介しています。